



芸術鑑賞会 中国至宝芸術団「神技」

12月19日（金）、本校体育館に「神技」の中国獅子舞の登場で芸術鑑賞会が始まりました。獅子が生きているかのように軽やかに会場を跳ね回り、愛嬌のある姿に見ている全員が釘付けになりました。次の「鞭芸」では、目にも止まらぬ鞭が生徒が手に持った新聞紙を切り裂きました。一瞬の油断も許されない緊張感の中、「パン」という鋭い音の後、生徒が手に持った新聞紙を半分になつた紙を見た瞬間、会場は歓声に包まれました。

「パン」では、芸術団員が軽々とコマを天井まで上げ、3人の生徒が実際にやってみると、回すのも難しく、団員の技術の高さに圧倒されました。

「変面」では、次から次に顔が変わる中国の秘技を間近で見てもその仕掛けが分かりませんでした。最後の「高椅子」では写真のよう椅子が増える度に固唾を飲んで見守りました。究極の



センブリホールで2年生を対象に、たつの市選舉管委員会の黒木さんをお呼びして、選挙を通じた「主権者教育講演会」を実施しました。

講演会では総務省制作のアニメや実際の投票用紙を用いた模擬投票を行い、期日前投票や投票所での投票が示され、選挙を通じて、生徒たちが「主権者」としてどのような地域をつくるのか、さらには国をつくつ